

Reabren gasoducto cerca de la capital siria



Damasco, 6 feb (RHC) El gasoducto que atraviesa la región de Jeroud y saboteado por elementos terroristas, fue reabierto y comenzó a suministrar de nuevo a la planta eléctrica de Al Nasiriya, anunciaron las autoridades.

El gobernador de la provincia de Damasco, Alaa Munir Ibrahim, afirmó que el hecho fue posible por la cooperación de las autoridades competentes y los vecinos de los poblados de Jeroud y Ruhaiba, cerca de 100 kilómetros al norte de la capital siria, reporta Prensa Latina.

De esta forma, se estabiliza parte del abastecimiento de gas a la instalación mencionada, puesto que las medidas de racionamiento eléctrico establecidas alcanzan como promedio unas 20 horas diarias en toda la región sur de Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120665-reabren-gasoducto-cerca-de-la-capital-siria>



Radio Habana Cuba